9 Piéces

650 m?2

Réf. CDA230003
Prix NC

St-dean-Cap-Ferrat

Maison a louer (06230)
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Sur un jardin tres bien entretenu de 4 200 m2 une belle villa
contemporaine neuve d'environ 650 m?2 bénéficiant d'une vue mer
panoramique sur la baie de Beaulieu-sur-MerEntierement meublée et
climatisée, la villa séduit par sa décoration raffinée, ses prestations haut
de gamme et ses belles et grandes terrasses.L'entrée s'ouvre sur une
belle premiere salle de réception agrémentée d'une terrasse couverte
ouvrant sur la piscine chauffée.Le salon principal et la salle a manger
offrent une hauteur sous plafond de 7 meétres.La cuisine équipée

s'ouvre sur une terrasse avec vue sur la mer.Pour ...

Set in a well-kept 4,200 sg m garden, a beautiful new contemporary villa of about
650 sq m with a panoramic sea view over the bay of Beaulieu-sur-Mer.Fully
furnished and air-conditioned, the villa boasts a refined decor, top-of-the-range
amenities and spacious terraces. The entrance opens onto a beautiful first reception
room with a covered terrace opening onto the heated swimming pool.The main
living room and dining room feature 7-meter high ceilings.The fully equipped
kitchen opens onto a terrace with sea views.To complete the reception space, a

large mezzanine overlooks the main receptions, ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER
38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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